



Jules s'est fait attendre le 1<sup>er</sup> janvier et a fini par pointer le bout de son petit nez à 20h20. La direction et la municipalité ont récompensé les jeunes parents.

# JULES ET INAYA, PREMIERS BÉBÉS 936 naissances en 2019

**DENAIN** Comme sur le plan national, la maternité du CH enregistre une légère baisse des naissances en 2019.

C'est le plus beau des cadeaux qu'ont fait Jules et Inaya à leurs parents pour bien démarrer l'année. Le mercredi 1<sup>er</sup> janvier, ces derniers ont néanmoins dû attendre la soirée pour que leurs bébés montrent le bout de leur petit nez. Jules Delsaux, pesant 3,970 kg, est né à 20h20. Inaya Cardon, 3,420 kg, a suivi à 23h47. Tous deux sont les premiers bébés nés en 2020 à la maternité Étienne Steen du centre hospitalier de Denain. Parité respectée.

de couleurs chaudes, de l'espace et un confort hôtelier (télévision) adapté aux besoins des parents. Chaque chambre est équipée d'un coin nursing avec table à langer, baignoire adaptée et permet d'accueillir le conjoint pour assister la mère et le nouveau-né après la naissance. Une chambre pédagogique sensibilise les parents aux toxiques environnementaux et prépare la sortie de la maternité. Cela passe par l'apprentissage des bons gestes mais aussi par le choix des produits et des matériaux les moins nocifs pour la santé du bébé.

## LE HIT-PARADE DES PRÉNOMS EN 2019

En 2019, la maternité a mis au monde 936 bébés (44% de filles et 56% de garçons). Un chiffre en légère baisse, comme au plan national, par rapport à l'année précédente (959 naissances). Ce qui fait de la maternité de Denain un établissement de référence sur le territoire au service des parents et de l'enfant. Au hit-parade des prénoms des bébés en 2019, on trouve, dans l'ordre, Jade, Chloé et Éléna chez les filles. Les Léo, Tiago et Louis ont formé le trio de tête chez les garçons. Au sein de la maternité Étienne Steen, l'accent est mis sur le confort et l'accueil avec des chambres confortables dotées

## UNE OFFRE DE SOINS SPÉCIALISÉE

L'équipe médicale et les sages-femmes proposent une offre de soins spécialisée en gynéco-obstétrique avec diverses consultations: obstétricales pré et post-natal, échographiques, anesthésiques pour la surveillance et le suivi de la grossesse, pédiatriques pour le nouveau-né et l'enfant. Il y a aussi un secteur de suivi gynécologique de la puberté à la ménopause (frottis, colposcopie, contraception, pose de stérilet...), et un autre spécialisé dans la prise en charge en chirurgie gynécologique (fibromes, kystes, prolapsus, endométriose...) et cancérologique. **Y.L.**



L'équipe médicale et les sages-femmes (notre photo) proposent aussi des consultations d'aide à l'arrêt du tabac, des consultations de rééducation périnéale, des séances d'acupuncture et des séances de préparation à la naissance et à la parentalité.